
渡辺議員（広志会） 

 

令和４年 12 月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）議事録や記録がないことに対する問題認識について 

なぜ，公募型プロポーザルに関する議事録や記録を残していなかったのか。

また，そのことに対する問題認識について，併せて教育長に伺う。 

（答） 

議事録などの作成につきましては，公募型プロポーザル事務処理要領にお

いて義務付けられておらず，担当職員が，その重要性について，認識してい

なかったためでございます。 

議事録などは，審査が公正に行われたことを確認するために，重要なもの

であると考えてございます。 

そのため，議事録などが整備されていないことは，大きな課題と認識して

おります。 

今後，課題も踏まえて，関係部局とも連携しながら，対応を検討してまい

ります。 


